

public sait reconnaître et apprécier le savoir et l'habileté du médecin.

En résumé, dans tous les comas qui accompagnent l'hémorragie ou le ramollissement cérébral, dans les traumatismes du crâne, des tumeurs de l'ancephale, syphilitiques ou autres, et enfin dans ceux qui suivent les attaques de l'épilepsie, l'investigation thermométrique nous permet presque toujours de porter un pronostic sur. Si la température ne dépasse pas 100.4° ou 102.2° ou mieux si elle revient à la normale on peut espérer la survie. Si la température se maintient à 104° et même la dépasse on peut prédire une issue fatale. Par contre, dans les comas urémiques ou diabétiques ou les intoxication par l'opium, morphine, alcool, belladone, etc., la température baisse au dessous de la normale et baisse d'autant plus que la vie est compromise.

Plus tard, si on m'en donne l'occasion, je vous parlerai de l'hémiplégie organique et du traitement à lui opposer.

EUGÈNE MATHIEU, M. D.



UNIVERSITÉ LAVAL

Cours d'Hygiène Publique

(Pour Médecins seulement)

Les cours d'Hygiène pour l'obtention du diplôme "d'Hygiéniste expert" s'ouvriront le 14 janvier 1913. Ces cours se continueront les mardi, mercredi et jeudi de chaque semaine jusqu'en juin.

Le cours comprendra 160 leçons.

Les honoraires de ce cours seront de \$50.00

Pour autres informations s'adresser au

Dr ARTHUR VALLEE,

Sec. F. de M.

22, rue Ste-Anne,

Québec.

